
2018年度会員名簿更新状況

1. 2017年度会員名簿更新件数

２．年次別会員名簿登録数　

年次 入学年 総数 状態「通常」 備考1 備考2 捕捉率
1 1984 536 311 各ハウス２クラス AB 58.0%
2 1985 819 510 各ハウス３クラスに EFG 62.3%
3 1986 1,099 698 各ハウス４クラスに IJKL 63.5%
4 1987 1,128 726 ABCD 64.4%
5 1988 1,149 727 EFGH 63.3%
6 1989 1,139 701 IJKL 61.5%
7 1990 1,127 658 ABCD 58.4%
8 1991 1,090 666 EFGH 61.1%
9 1992 1,091 664 IJKL 60.9%
10 1993 1,098 674 ABCD 61.4%
11 1994 1,058 633 EFGH 59.8%
12 1995 945 605 1クラスあたりの生徒数減少 IJKL 64.0%
13 1996 955 606 ABCD 63.5%
14 1997 959 625 EFGH 65.2%
15 1998 934 601 IJKL 64.3%
16 1999 945 635 ABCD 67.2%
17 2000 955 640 学籍番号が00〜に EFGH 67.0%
18 2001 953 660 IJKL 69.3%
19 2002 964 701 ABCD 72.7%
20 2003 773 580 1ハ伊奈中に。提供データにTEL EFGH 75.0%
21 2004 809 608 IJKL 75.2%
22 2005 773 608 学籍番号が2005〜に ABCD 78.7%
23 2006 787 637 EFGH 80.9%
24 2007 797 642 IJKL 80.6%
25 2008 795 664 提供データに性別の記載 ABCD 83.5%
26 2009 799 699 EFGH 87.5%
27 2010 797 712 IJKL 89.3%
28 2011 787 729 ABCD 92.6%
29 2012 793 743 EFGH 93.7%
30 2013 748 721 IJKL 96.4%
31 2014 798 781 ABCD 97.9%
32 2015 796 792 EFGH 99.5%

総合計 29,196 20,957 平均 71.8%

総数：データベース上での登録数

会員名簿維持管理委員会委員長
4期・田中健一

登録変更者数 備考

2018年4月 3
2018年5月 2
2018年6月 4
2018年7月 1,040 卒業生追加　32期生796名+2017年HCP分
2018年8月 2
2018年9月 390 ほぼInajin返送分
2018年10月 7
2018年11月 3
2018年12月 1
2019年1月 105
2019年2月

2019年2月

通常：現在有効な登録数

2019年3月
合計 1,557
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2018 年度のウェブサイト更新実績 
タイトル 作 成 者 更 新 日 時 

新年度始まりました！＆卒業生TV出演予定 石川 剛 2018/04/14 

8期生サッカー部出身の夢 石川 剛 2018/05/02 

2018年度第1回四役会 議事録を掲載します。* 石川 剛 2018/06/17 

2018年第１回同窓会理事会開催のご案内 森下凌介 2018/07/13 

2018第1回理事会開催しました。 石川 剛 2018/07/22 

11月15日開催「先輩と夢を語ろう」講師募集！ 濱野 拓也 2018/07/27 

２０１８年度総会といなほ祭お知らせ 石川 剛 2018/08/04 

Inajin４０号発送いたしました。 石川 剛 2018/08/30 

２０１８いなほ祭と同窓会の部屋と伊奈学園同窓会総会のご案内 石川 剛 2018/09/07 

2018伊奈学園総合高等学校同窓会総会終了いたしました。 石川 剛 2018/09/11 

2018年度第1回いなじんたまりばー開催します 森下 凌介 2018/09/17 

【22期生対象】ホームカミングパーティー開催のお知らせ 石川 剛 2018/10/02 

２２期生の皆さんへ１０月２０日お待ちしています！ 石川 剛 2018/10/11 

いなじんたまりbar１月５日伊奈学にきませんか？塗装ボランテ

ィア募集です。 

石川 剛 2018/12/22

あけましておめでとうございます 本年もよろしくお願いいたし

ます。 

石川 剛 2019/01/05 
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いなじん交流会開催報告 

いなじん交流推進委員会委員長 

24期 森下 凌介 

いなじん交流会について、次のとおり報告いたします。 

開 催 回 第12回 事業等の名称 いなじんたまりbar 

実 施 日 2018年10月13日 開 催 場 所 浦和 かふぇ＆だいにんぐ ろーたす 

開催概要 

3年ぶりの浦和『かふぇ＆だいにんぐ ろーたす』（店主高瀬雅和）にて開催した。1期から直近

に卒業したばかりの31期が参加した。今回、「1期から31期までが楽しめる交流会」をテーマと

した。介護施設などでマジックのイベントを行っている卒業生にゲスト参加をお願いし、テー

ブルマジックの披露を依頼した。また今回参加費負担を見直し、年功序列式を取り入れた。 

参 加 者 
（敬称略） 

青木かおり 青木高峰 青木郷 大道加奈子 

駒井香子 小柴遼太郎 （初） 近藤聖貴 （初） 佐藤由美 

石川剛 川村正衡 早坂拓紀 森下凌介 

収入 

（内訳） 

44,000円+同窓会支出6,600円 

 

支出 50,600円 

（内訳） 飲食費：45,600円 講演費：5,000円 雑費：1,600円 

補助金額 収入 50,600円 － 支出 50,600円 ＝ 0円 
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いなじん交流会開催報告 

いなじん交流推進委員会委員長 

24期 森下 凌介 

いなじん交流会について、次のとおり報告いたします。 

開 催 回 第１回 事業等の名称 いなじんたまりbar番外編 

実 施 日 2019年1月5日 開 催 場 所 埼玉県立伊奈学園総合高等学校駐車場 

開催概要 

今回、高校の顔になる駐車場の看板のさびがひどい状況であった。前例は無いが、学校のため、

貢献できる初の試みであった。学校事務局施設課長を通し、作業の正式承認を得た。ボランテ

ィアとして1名、四役から3名参加し作業を行った。 

参 加 者 
（敬称略） 

石川剛 小林二美 川村正衡 村松猛 

収入 0円 

（内訳） 

支出 村松より材料支給の申出があったため、0円 

（内訳） 

補助金額 収入 0円 － 支出 0円 ＝ 0円 

2019/2/16
別紙3-2

4



ホームカミングパーティー開催報告

平成31年1月19日 

ホームカミングパーティ運営委員会委員長 

 21期 多胡 晋太郎 

年次理事活動運営補助金につきまして、次のとおり報告いたします。 

実施日 平成30 年 10月 20日（土） 場 所 天空のジパング 

事業等の名称 伊奈学園総合高等学校22期 ホームカミングパーティー 

参
加
者
名
簿

西牧 良純 川野 萌 志太 絵理 金子 知加 

石川 剛 

事 業 等 実 際 額 

収入 

参加者会費 7,000 円×4人＝28,000 円 

支出 
会場支払額  28,000円 

収入 28,000円 - 支出 28,000円 = 0円 

補 助 金 振 込 先 
銀 行 名 

口 座 名 義 

店番・口座番号 

補助金 入金希望日  

2019/2/16
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領収書 

※領収書添付はなし

《 全体写真 添付 》 

6



先輩と夢を語ろう開催報告

先輩と夢を語ろう実行委員会委員長 

２４期・濱野拓也 

先輩と夢を語ろうについて、次のとおり報告いたします。 

開催回 第１０回 事業等の名称 先輩と夢を語ろう 

実施日 ２０１８年１１月１５日（木） 開催場所 伊奈学園外語棟 

開催概要 

2018年11月15日 講師14名、生徒保護者含め80名の方にご参加いただき無事開催できま
した。 
第一部全体会40分：先輩講師の自己紹介、第二部分科会1時間10分：業界や職種ごとに
グループを作り、在校生は希望するグループへ話を聞きに行くスタイル 
在校生の中で、昨年も先輩と夢を語ろうに参加してくれたリピーター、学生の方が参加
せずに保護者の方が参加し、熱心に話を聞いていく方もおりました。 
アンケートからは先輩の話をきいて視野が広がったといった意見が多くございました。

参加者 
（敬称略） 

菊地 則夫 大渕 隆 前島 弘美 川村 正衝 

村山 正宜 相葉 真貴子 森下 凌介 金子 晃彦 

菊池 安恒 島田 訓弘 西田 敬 佐野 大輔 

金井 友宏 濱野 拓也 講師 14名 

大道 加奈子 近藤 聖貴 早坂 拓紀 長井 恵 

石川 剛 村松 猛 浦口 宏俊 スタッフ7名計21名

予算 200,000円 

（内訳） 

支出 合計 29,222円 

（内訳） 講師スタッフ懇親会費用27,200円、講師スタッフお茶代 2,222円 

補助金額 
200,000円―29,222円＝170,778円 

2019/2/16
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総会の開催時期及び開催方法についての検討

現在総会において前年度活動報告・該当年度再審議・次年度審議の都合 3 か年分にわたり審議

する形で総会を開いている。そのため例年資料数が多大になり、また審議も次年度の物は当該年

度とほぼ同じような内容になってしまい会議も長時間に及んでしまっている。この状況を可能であれ

ば改善したいと考えている

提案

このような複雑な総会方式がとられた経緯を説明すると、総会が以前はいなほ祭開催中の伊奈学

内の教室をお借りしていたため開催時期が 9 月第 1 土曜日に固定となっていた。しかし 4 月 1 日

～3 月 31 日となっている会計年度とのずれが大きく、単年度（当該年度）の承認だけでは次年度の

活動の際たとえ継続役員であったとしても特に会報誌発行など大きな金額が動く時期に総会未承

認の役員に活動をゆだねることが問題となったためである。そのため次年度の活動・人事・予算に

ついても承認を得ることで次年度の総会が開かれるまでの期間承認を受けた状態で活動できるよ

うになった。

しかしながら、近年では活動そのものが年間を通して安定して活動されているため、議論が同じよう

な内容を繰り返し長時間にわたってしまうため、深みを得ることができず、またそれに付随する資料

も多くなってしまう為、製作する役員の大きな負担となっている。

そこで開催時期の移動・内容の見直しを含めて総会開催方法の変更の検討を提案したい。改善方

法はないか、あるいは既存通りでよいか検討したい。また、変更により会員の総会への参加しやす

さも求められたらと考えている。

総会の会場をいなほ祭が見学できないとの意見から県活の会議室の夜間利用に移動したため時

期を変更することも可能だと思われる。尚会計報告は例年 6 月頭頃までには監査まで終了できる

ようなので最短 6 月末から総会が開催可能ではないかと推測されます。 

よろしくお願いいたします。
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